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Protokoll des öffentlichen AStA‐Plenum vom 04.07.2019, 14:15 Uhr bis 15:02 Uhr 

 

Anwesende 

Referent*Innen: 

Albert Wenzel (Finanzen), Liam Demmke (Öffentlichkeit und Digitales), Ulrich Rittmann (Diversity 

und Kultur), Nicolas Stursberg (Fachschaften), Luca Horoba (Soziales und Wohnraum), Nikolaus 

Ehbrecht  (Vorsitz),  Isaak Bicks  (Hochschulpolitik und politische Bildung), Paula  (SoWo), Anna 

Lena Krug (Hochschulpolitik und politische Bildung), Jessica Panhorst (DiKu), Stefanie Nagelsdiek 

(Nachhaltigkeit) 

Gäste:  ‐ 

Sitzungsleitung:  Liam Demmke 

Protokollant*In:  Albert Wenzel 

 

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert. 

 

TOP 1  Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind 11 Referent*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig. 

TOP 2  Vorstellung und Begrüßung 

Die Anwesenden stellen sich vor. Niko begrüßt die Anwesenden. 

TOP 3  Redeleitung und Protokoll 

Liam übernimmt die Redeleitung, Albert das Protokoll. 

TOP 4  Dringlichkeitsanträge 

Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor. 

TOP 5 

 

 

Feststellung der Tagesordnung 

Die  Tagesordnung  wird  ohne  Änderungen  wie  vorgeschlagen  und  hier  abgebildet 

beschlossen. 

TOP 6  Berichte 

Berichte aus den Referaten 

Das Referat für Soziales und Wohnraum berichtet vom Wohnraumprotestcamp und dass 

sie es sehr schön fanden. 
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Das  Referat  für  Hochschulpolitik  und  politische  Bildung  berichtet  von  der 

Zusammenstellung der Ergebnisse der Legislatur und dem Tagesgeschäft. 

Das Referat  für Diversity und Kultur berichtet von einem Pressetermin mit dem USC, 

außerdem hat sich das DiKu um seine Projektstellen gekümmert. 

Das Referat für Nachhaltigkeit war auf der Rektorats‐FK und berichtet von einer etwas 

widersprüchlichen Position des Rektorats zum Green Office. Kontakte in die Verwaltung 

liefen besser. 

Der Vorsitz berichtet von einem Gespräch mit dem Sportreferat über die neue Satzung 

und von der Hochschulwahlversammlung. 

Das  Finanzreferat berichtet  von der  Erstellung des Nachtragshaushalts bezüglich des 

Sportreferats und vom Satzungsevent. 

Das Referat für Öffentlichkeit und Digitales berichtet vom Wohnraumprotestcamp und 

der Timer‐Erstellung. Er erinnert an die Zusammenstellung der Projekte aus der letzten 

Legislatur für die Öffentlichkeitsarbeit. 

Das  Fachschaftenreferat  berichtet  von  der  Rektorats‐FK.  Das  Fachschaftenportal  ist 

wieder online.  

Berichte vom Studierendenparlament 

Paula  berichtet  aus  dem  Studierendenparlament:  Präsidium  gewählt,  Ausschüsse 

besetzt, neue Quotierungsregel für Redelisten beschlossen. Das Parlament tagt bald in 

einem neuen Raum. 

Weitere Berichte 

Albert ergänzt seinen Bericht von geplanten Satzungsänderungen. Liam schlägt vor, auf 

einer Dienstbesprechung über die Satzung zu reden (s.u.).  

TOP 7  Bestätigung alter Protokolle 
Es liegen keine Protokolle zur Bestätigung vor. 

TOP 8  Diskussionstagesordnungspunkte 

a) Sea‐Watch (HoPoBi) 
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Isaak stellt den Antrag vor. Paula unterstützt das und schlägt vor, einen Demo‐

Aufruf  zu  ergänzen.  Liam  weist  darauf  hin,  einen  studentischen  Bezug 

herzustellen. 

TOP 9  Finanzanträge 

a. Antrag auf einer Einrichtung oder Verlängerung einer Projektstelle 

i. Hello my name is: wurde in der letzten Woche behandelt. 

ii. Baracke: Alle vier einstimmig verlängert. 

iii. Treibgut: Uli stellt den Antrag vor. Mit (10/0/1) verlängert 

iv. Siehe ii 

v. Siehe ii 

vi. Siehe ii 

TOP 10  Thema der nächsten Dienstbesprechung 

Liam schlägt die Satzung vor. Niko bringt das Thema Photovoltaik auf. Im Konsens wird 

sich für Ersteres entschieden. 

TOP 11  Sonstiges 

Im Auftrag von Anna bringt Jessica das Thema Betriebsausflug vor. 
Uli schlägt das Fantasialand vor. Paula schlägt einen Besuch der Käserei am Hafen vor. 
Uli und Luca schlagen das Maislabyrinth der Eltern von Tebartz‐van Elst vor. Liam 
schlägt ein Pad zur Ortsfindung vor. 

TOP 12  Termine 

Heute Abend um 18 Uhr FFF‐Vollversammlung im H1. 

5.7.: Schlossgartenfest, ab 18 Uhr. 

13.7.: Coppelia: Ballett‐Aufführung mit Steffi, L10, 18.30 Uhr, Anmeldung beim HSP 

 

Liam schließt das Plenum um 15.02 Uhr 

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Albert Wenzel 

 

 


